



Computer Club TI

MINI- FLASH 99

Edito

Avec l'automne qui revient, le club commence à revivre. Depuis début septembre les activités du local ont repris, et la première conférence de la saison aura lieu à fin octobre. En septembre le club a pris part à une braderie informatique qui nous a permis de liquider un peu de vieux matériel et ainsi de réapprovisionner notre CCP. L'argent ainsi récolté va nous permettre d'apporter quelques modifications aux machines présentes au local. Cet automne marquera aussi la fin d'une activité qui autrefois était très importante pour le club : le serveur BBS. En effet, la fréquentation actuelle de notre serveur fait que son maintien n'est pas raisonnable. Nous allons donc l'arrêter courant octobre. Tout le monde étant aujourd'hui connecté sur internet, tous les BBS enregistrent à présent une affluence très réduite. Ainsi notre BBS recevait ces derniers temps dix fois moins d'appels que lors des meilleures périodes du passé.

Les objectifs du club sont donc à présent clairs, notre local et internet. Côté internet nous allons donc mettre en place rapidement un branchement rapide sur internet. Dans un premier temps nous allons essayer de mettre une double connexion en 28800bps ce qui nous fera déjà du 56k, suffisant pour un moment. Par la suite il faudra passer par swissnet pour obtenir un débit jusqu'à 128k.

Eric Schefer, président

Programme des conférences de la saison 1997-1998

Calendrier des conférences de la saison 1997-1998

- Mardi 28 octobre 1997 Présentation de nouveaux matériels
- Mardi 25 novembre 1997 Internet, la technologie "push"
- Mardi 27 janvier 1998 Le nettoyage de Windows 95
- Mardi 24 février 1998 Assemblée générale
- Mardi 31 mars 1998 Exchange, Outlook, les carnets d'adresses de Windows
- Mardi 28 avril 1998 Graphisme sous Windows (à préciser)
- Mardi 26 mai 1998 Internet, rapport qualité/prix

Toutes nos réunions ont lieu dès 20 heures dans notre local de :

l'abri de protection civile de l'école des Allières

Avenue des Allières 12 à Genève

CCTI
8, rue des Savoises
CH-1205 GENEVE / Suisse
Tél. (022) 781.05.77 (voix)
Email : ccti@infomaniak.ch
CCP No 12-10133-2

Le comité du CCTI est composé comme suit :

Eric Schefer, président	(022) 781.05.77
Christophe Santos, vice-président	777.16.56
Romilda Chambettaz, trésorière	798.71.55
Didier Stadelmann, secrétaire	796.68.01
Roland Herzig	753.20.45
Philippe Jordan	751.20.95
Olivier Mermod	347.99.45

**Un spécialiste PC d'Infomaniak
chaque deuxième Mardi du mois
au CCTI.**

**Venez nombreux poser vos
questions**

Sites Internet Intéressants

Voici deux adresses intéressantes pour les amateurs de technique :

Tom's Hardware Guide (<http://sysdoc.pair.com/>)

Vous trouverez sur ce site toutes sortes d'informations sur le hardware PC. Cela va des processeurs aux cartes mères, en passant par les cartes video etc.. Des test et des benchmarks vous aident à savoir ce que vaut un matériel. On y trouve aussi toutes formes d'informations sur les chipset des cartes mères. Ainsi vous saurez enfin quelle différence il y a entre un chipset Intel VX et un TX, etc..

System Optimization Information (<http://www.sysopt.com/>)

Ce site est consacré au gain de vitesse sur les PC. Tout y est expliqué. Vaut-il mieux acheter un processeur plus rapide ou ajouter de la mémoire ? Quelle différence espérer d'une nouvelle carte video, etc.. Un grand chapitre est consacré à l' « overclocking ». Il s'agit de booster un processeur en le faisant tourner à une vitesse supérieure à celle pour laquelle il est vendu. Un guide explique la marche à suivre pas à pas et un sondage des utilisateurs permet de savoir ce qui marche ou ne marche pas en fonction de la carte mère et de la version du processeur utilisé. A noter que cette technique est quasiment sans risque, les processeurs étant équipés d'un fusible thermique qui coupe le processeur lorsqu'il chauffe trop. Vous l'avez compris, dans la majorité des cas le succès passe par un bon refroidissement du processeur.

Si vous avez une adresse E-Mail Internet, envoyez un message à ccti@infomaniak.ch pour nous en informer.

Nous vous tiendrons ainsi régulièrement au courant des nouveautés du club au travers de votre boîte à lettres électronique.

A bientôt !

Le CD-Rom du RUSH

Depuis le début de l'année le CCTI est affilié avec le RUSH (Regroupement des utilisateurs de shareware), association française à but non-lucratif. Nous recevons ainsi régulièrement le magazine du RUSH sur disquette ainsi que le CD-Rom comprenant la base de fichiers du BBS du RUSH. Cette base contient beaucoup de programmes en français puisque le but du RUSH est de diffuser les sharewares dans notre langue. Il y a bien sûr aussi quelques programmes indispensables ou spécialement intéressants en anglais.

Ce CD-Rom est disponible pour les membres du CCTI de deux façons. Soit vous désirez votre propre copie et le club vous la fournit au prix de 10.- Frs, soit vous pouvez emprunter le CD-Rom au local du club pour une durée de deux semaines.

Si c'est une copie que vous désirez vous pouvez la commander auprès du président, soit par Email à l'adresse ccti@infomaniak.ch, soit par téléphone ou en passant directement au local du club le mardi soir.

Le magazine du RUSH est à disposition au local où vous pouvez vous le copier sur disquette. Si vous habitez trop loin, le président vous en enverra volontiers une copie.

Le CCTI met à disposition son scanner et son graveur de CD !

Venez en profiter tous les mardi soirs dans notre local.